



# 江南

校訓  
自立  
連帯  
創造

自分と仲間を大切に、志をもって、  
ともに学び行動する生徒の育成  
「あいさつ」「そうじ」「まなび」

《文責》校長；木本 靖朗

## たいいくさい かんどう 体育祭での感動をありがとう！

5月20日(土)、絶好の天候に恵まれ、第28回体育祭を行いました。スローガン「鳳華」～この瞬間を全力で～達成を目指し、すべてのブロックの子どもたちは、大きな声をだし、自分を表現しながら頑張ったことで、感動を与えてくれました。この頑張りを今後の学校生活で活かしてくれることと思っています。

今年度、来賓の方々をお招きできたこと、保護者の皆様の参観の人数制限をなくし開催できたことで、たくさんの応援の声を頂くことができました。ありがとうございました。今後とも本校の教育活動にご理解とご協力をお願い致します。



### 【ブロック長より】

#### あか ちょう しげまつゆうな ○赤ブロック長 重松優那さん

体育祭、お疲れ様でした。ソーラン節の結果は残念だったけど、ブロックのみんなと一生懸命踊ったり、競技でも全力を出して取り組んだので、楽しい思い出になりました。10月の文化発表会では、金賞をねらっていきましょう。

#### みどり ちょう そんだりお ○緑ブロック長 尊田莉央さん

初めての練習では、指示が通らなかつたり、大変なこともあって、本当に私たちの緑ブロックは勝てるのか不安だったけど、ブロック全員がリーダーが出した指示などを理解してくれたおかげでだんだんブロックがまとまってきました。その結果が総合優勝、ソーラン優勝につながったんだと思います。私たち3年生にとって最後の体育祭だったので、二冠とれて本当に嬉しかったです。緑ブロックのみんな・先生方本当にありがとうございました。文化祭でも1位をとりたいです。

#### あお ちょう くらかずあかり ○青ブロック長 倉員朱莉さん

私は体育祭でみんなと協力することを学びました。青ブロックはこの2週間でブロック全員の仲が深まり、全力で練習し、全力で体育祭にいどむことができました。この仲の良さを文化発表会でも活かしていきたいと思っています。ブロック長を務めることができ良かったです。

#### き ちょう たてやまゆうおん ○黄ブロック長 立山結音さん

今年の体育祭は、コロナ制限がなく行えてよかったです。その中で、ともに励まし合い、喜び合い、時には悔しい思いもする、そして体育祭を盛り上げるためにひとりひとりが正々堂々と精一杯競技をプレーする、いい体育祭になったと思います。黄ブロックは、はじめは、リーダーが指示を出せず、1・2年生が戸惑っていました。リーダーの声も出ていなかったせいで、1・2年生の声も出ていませんでした。けれど、練習をしていくにつれ、指示も上手に出せるようになり、声も出せるようになりました。私の中では、黄ブロックが一番だと思います。

○白ブロック長 中村友利亜さん

白ブロックの良いところは、声がめっちゃ大きくて、元気で、おもしろくて、お互い注意ができて、指示をすぐ聞いてくれて、他のブロックも応援できて、気合い入っている人達が集まったブロックのブロック長で本当に良かった。体育祭期間中、皆すごく頑張ってくれてありがとうございました。

【各種目の様子】

1 江南リレー



2 1学年種目



3 玉入れ



4 2学年種目



5 綱引き



6 3学年種目



7 棒引き



8 学級旗 (赤)



学級旗 (緑)



学級旗 (青)



学級旗 (黄)



学級旗 (白)



9 ブロック対抗リレー



10 ソーラン (黄)



10 ソーラン (黄)



ソーラン (青)



ソーラン (赤)



ソーラン (白)



ソーラン (緑)



閉会式



6月の予定

- 2日 (金) 3年生高校説明会
- 3日 (土) 英語検定
- 5日 (月) 小中連絡会
- 6日 (火) 3年生到達度テスト
- 7日 (水) 久留米市青少年弁論大会、生徒会専門委員会
- 11日 (日) ~ 16日 (金) 朝練 テスト 前部活中止
- 12日 (月) 筑後地区中体連陸上大会、生徒会募金活動
- 14日 (水) ~ 16日 (金) 1学期期末考査
- 16日 (金) 選手激励会
- 20日 (火) 1・2年生福岡県学力調査
- 22日 (木) 平和学習
- 23日 (金) ~ 24日 (土)、7月1日 (土) 久留米市中体連夏季大会
- 28日 (水) 中学生の未来に贈るコンサート